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学習参観（7月１日）ありがとうございました 

 

　“年に3回しかない大事な情報発信の場としての参観日・懇談

会”と位置づけていました。お忙しい中、時間をつくってご来

校いただき、ありがとうございました。普段の教室の様子、子

どもたちと担任との生活空間を感じ取っていただけたのではな

いでしょうか。学級懇談会にもお残りいただきありがとうござ

います（学級により4割～9割の参加）。テレビ放送を使った校長からの話、そして学年・学級ご

との情報交流の場となりました。お気づきのこと、感想等は各学級担任にお伝えいただいていま

 す。励みとしてまいります。今後また、お気づきのことや改善点があれば、お知らせください。

 

校長から「全体に関わる提案」 
　学級懇談会の冒頭約8分間、私から話をさせていただきまし

た。参加されなかった方へもお伝えしたいので、要旨のみ記し

 ます。

 

 １　日課表変更に関わって　お礼

    「しっかり朝ごはんを食べてから、今までよりも早い送り

 出し」に対応していただき、感謝いたします。

 

 ２　校内全体の様子

     発達途上の子どもたちが集まる場ですので、個別の心配事はもちろんあります。大小様

々な出来事、トラブル解決をしながら、全体としては安定した生活・学習ができています

（いじめに関わる対応については、前号でお知らせ）。些細なこととやり過ごすことなく、

ていねいな見取りとキリッとした指導、担任一人だけではない、複数の目での対応を重ね

 ていることをご理解ください。

 

 ３　教職員のこと

これら、学級生活の安定を保つのにギリギリのところで立ち回っているのが教職員です。 

 どの学年も、学年に応じた課題があり、その解決に奔走しています。

教職員の健康・家庭を守る管理者としての校長としては、今の職員の働き方の状況は、

健康を損なう恐れがある、ギリギリのところだと捉えています。 

世間ではよく、教職員の働き方に関わって、次のように言われます。　－「教職員の安

定、元気が、子どもたちの元気につながる。穏やかな人間関係を紡ぎ出し、より一層の学

力向上に結びつく。だから、教職員の過酷な働き方にメスを入れ、手放せるところは手放

し、教職員がより授業づくりの創意工夫に使える時間をひねり出したい。また、ある程度

人間らしい“休養”と“家庭生活”を取り戻し、元気になってもらいたい」－ この考え

方、いわゆる「総論」に反対する方はいないだろうと思います。これから提案する、桜田

 小学校の具体的な取り組み（各論）にも、賛成していただけたら幸いです。

 

４　学校のこれからの変化【３つの提案】 

 (1)学校だよりの配付　＝「紙」をやめ、保護者あてメールへ添付する（PDF） 

 



 (2)留守番電話の設定＝１８：００までつながる　→　１７：３０までつながる  としたい 

        職員の勤務開始時刻が朝30分早くなり、退勤時刻も30分早くなっていることへの対

 応です。

 

 (3)ＰＴＡに関わる、夜の会議や休日行事などへの教職員の参加　＝　内容により、少ない

　　　　人数での対応とさせていただきたいのです。これは、今までもそうさせていただい

 　　　　ており、改めてのお願いです。

 

 ５　お願い　＝　自動車での送り迎えを、できれば控えていただきたいのです。

 　　　　　　　“子どもは歩かせる”を基本としたいです。

 

水泳授業 ～コロナ禍前にもどり、歓声をあげて～ 

 

　今夏は、昨年の“水慣れ”から進み、学年のねらい

になるべく近づけようと回数を重ねています。約3年間

のブランクを埋めるのは容易なことではない（「差」が

大きいのが実情です）と実感しながらの授業です。ど

んどんやれる子の要求にも応えるべく、コース別に練

習をしている学年もあります。あと少しの期間（1学期

で終了です）、自己の向上に向けて泳ぎます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月行事予定   　 

 

18日(金)2学期始業式・登校指導 

19日(土)早朝グラウンド草取り作業 

 21日(月)運動会　結団式　

 　　　　　　　　係活動スタート

 24日(木)☆PTA総務委員会

26日(土)早朝グラウンド草取り作業 

 29日(火)運動会総練習①

 31日(木)運動会総練習②

 

9月予定 

◇9月2日(土)秋季大運動会 開催 

　14日(木)就学時健診（給食なし下校）

花笠パレードに参加 

 

　６年生〔スター学年〕を中心とした有志が参

加します。四方山会の方からもご指導を受け、継

 続して公民館や体育館で練習中です。

　出演は8月6日（日）に決定。 

第２集団　18:30スタート予定。

第2回学校運営協議会（7／13）（メンバー等は次号で改めて紹介いたします。） 

 

 　上記【7月1日の提案】について、委員の方々からご意見をいただきました。

 　ご意見を受け、次のように方向付けて動いていくことといたします。

 

　　(1)学校だより　＝　今後、メールにて配信する。 

 

 　　(2)電話がつながる時間　＝　今は　７：３０から１８：００まで　

→　２学期以降　７：３０から１７：００（仮）までとする。 

 

☆この書面で初めて知る保護者の方がいらっしゃいますので、夕方の時刻につい

ては（仮）とさせていただきます。 

 

  　(3)ＰＴＡ会議等への参加　＝　保護者の方々との協力関係をつくっていくための欠かせ

ない業務として扱い、勤務時間の割り振りをして参加す

 る。


